

Chers Amis,

J'ai participé à plusieurs de vos sessions il y a quelques années et je n'oublierai jamais l'enthousiasme qui les a animées et l'étonnement, suivi très vite par la joie éprouvée tout simplement du fait de la rencontre.

Depuis j'ai été élue à la présidence de l'ICCJ, le Conseil International des Chrétiens et des Juifs, une organisation qui fédère 36 groupes d'Amitié Judéo Chrétienne dans le monde, en Europe, en Israël, en Amérique Latine et en Australie. C'est aussi cette fonction très prenante qui m'empêche d'être parmi vous.

La France occupe une place très importante dans cette organisation. Elle a joué un rôle déterminant depuis nos débuts et Jules Isaac en a été le visionnaire et le penseur sans qui nous n'en serions pas là.

Votre rencontre joue un rôle déterminant pour l'avenir de notre travail. Tous les pays membres de l'ICCJ sont en quête de la relève, et vous pouvez être cette relève.

Les rencontres entre Juifs et Chrétiens sont une ressource spirituelle formidable, elles nous font advenir au meilleur de nous-mêmes, elles font de nous de meilleurs Juifs et de meilleurs Chrétiens.

Mes vœux et ma prière vous accompagnent  
Bonne session !

**Liliane Apotheker**  
*(le 5 juillet 2022)*